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信阳消息（记者李海）

11

月
16

日，全市推开监察体制改革试点工作动
员部署会在市行政中心召开。会议深入
贯彻党的十九大重大决策部署，落实中
央和省委推开国家监察体制改革试点
工作动员部署会议精神，研究部署我市
监察体制改革试点工作，动员全市上下
提高政治站位和觉悟，把握政治任务和
要求，强化政治责任和担当，确保各项
改革任务和要求在信阳落地生根，向党
和人民交上一份合格答卷。

市委书记、 市人大常委会主任、市
深化监察体制改革试点工作小组组长
乔新江出席会议并讲话。市领导赵建玲、

谢天学、杨蕾、李群茂和市人民检察院
检察长郭国谦出席会议。

就全面推开我市监察体制改革试
点工作，乔新江强调，一要切实提高政
治站位和政治觉悟，把思想和行动统一
到中央和省委的重大决策部署上来。深
化监察体制改革是“维护以习近平同志
为核心的党中央权威和集中统一领导”

的必然要求，是“健全党和国家监督体

系”的客观需要，是“夺取反腐败斗争压
倒性胜利”的战略举措，是“不断推进国
家治理体系和治理能力现代化”的制度
安排，我们要牢固树立“四个意识”，站
在全局和战略的高度，充分认识深化国
家监察体制改革的重大意义，把思想和
行动统一到习近平新时代中国特色社
会主义思想上来，统一到党中央决策部
署上来，切实增强深化监察体制改革试
点工作的坚定性自觉性，确保各项改革
任务和要求在信阳落地生根。

二要牢牢把握政治任务和政治要
求， 高质量高效率推进改革试点工作。

要牢牢把握改革的基本原则，把“四个
意识”贯穿于改革全过程，切实发挥市
级试点工作小组的指导、协调和服务作
用，广泛凝聚改革共识，实现人财物科
学集约配置，建立多方联动、相互协作
的体制机制；要牢牢把握改革的目标任
务，扭住机构组建、人员转隶、对接融合
等关键环节，科学设置内设机构，厘清
部门职责，集中力量搞好转隶，做好相
关工作衔接；要牢牢把握改革的时间节

点，在确保质量的前提下，按照既定的
时间表、路线图把各项改革试点工作往
前赶，争取走在全省的前列；要牢牢把
握改革的关键环节， 抓紧制定具有可
行性、实效性的实施方案，监察委员会
的产生方式、职数要求、任职要求等组
建要求要严格按照程序和有关规定执
行，要抓好人员转隶，坚持高标准、严
要求，严把转隶人员政治关、廉洁关、

素质关，抓好工作融合，对转隶人员要
加强党章党规党纪教育， 有效提升综
合素质和履职能力，确保职能、人员、

思想的深度融合。

三要强化政治责任和政治担当，确
保改革试点各项部署不折不扣落到实
处。 要把准政治方向，以习近平总书记
关于深化国家监察体制改革重要指示
精神为根本遵循， 确保改革始终沿着
正确方向前进。要扛起政治责任，各级
党委要落实好主体责任， 各级纪委要
切实负起专责， 各级试点工作小组及
其办公室、 有关方面、 相关部门和单
位，既要各司其职、各负其责，又要相

互支持、 相互配合， 积极营造良好氛
围， 形成推进我市监察体制改革试点
工作的强大合力。要严明政治纪律，涉
改部门要讲政治、讲大局，涉改人员要
讲政治、讲服从，严守政治纪律、组织
纪律、工作纪律，通过开展对纪律执行
情况的监督检查， 为深化监察体制改
革试点工作保驾护航。

会上，市委常委、组织部长赵建玲
传达了全国监察体制改革电视电话会
议精神；市委常委、政法委书记、市政府
党组成员谢天学传达了全省监察体制
改革工作会议精神；市委常委、纪委书
记杨蕾宣读了《中共信阳市委关于成立
深化监察体制改革试点工作小组的通
知》和《关于成立信阳市深化监察体制
改革试点工作小组办公室的通知》；市
人民检察院检察长郭国谦传达了最高
人民检察院党组副书记、副检察长邱学
强在全国监察体制改革工作会上的讲
话精神和省检察院党组书记、检察长蔡
宁在全省监察体制改革工作会上的讲
话精神。

乔新江在全市推开监察体制改革试点工作动员部署会上强调要提高站位觉悟、

把握任务要求、强化责任担当

确保改革任务和要求落地生根

近年来，河南
二纺机股份有限
公司瞄准国内外
先进水平和高端
用户的发展需
要， 不断加大技
术创新和产品研
发力度， 用精益
求精的工匠精神
致力打造中国锭
子第一品牌，其
产品深受用户青
睐。图为昨日，工
人们正在检测锭
子转速。

马保群摄

民盟信阳市委
学有所得 学有成效

信阳消息（记者程云）

11

月
15

日至
17

日， 民盟信阳市委举办深入学习贯彻中共十九
大精神盟员培训班。民盟信阳市委委员、基层组
织负责人及骨干盟员和新盟员共

70

余人参加
了学习培训。

本次培训精心安排了学习贯彻中共十九
大精神，学习统一战线理论。 同时结合民盟实
际对下一步盟内工作开展提出了构想及部署，

希望大家在做好本职工作的同时，履行好参政
职能，共同把民盟事业发扬光大。 培训中，学员
们进行了自主交流和学习体会分享。 通过互动
交流，大家一致表示，将把学到的思想理念和
工作方法融进实际工作中去， 做到学有所得，

学有成效。

一种两收 喜尝甜头

我市推广再生稻助农增产增收
信阳消息（记者杨长喜）记者

从
15

日和
16

日召开的全市再生
稻发展现场观摩暨技术研讨会上
了解到，我市再生稻“一种两收”

农民获得增产增收。

记者在现场观摩会上看到，

罗山县周党镇莲花农机农艺合作
社理事长包乃勇的农田里仍旧机
器轰鸣， 工人们正忙着收割刚刚
成熟的再生稻。 收完之后，包乃勇
仔细将稻谷过了秤，平均亩产

400

多斤。 加上早稻收成， 总体算下
来， 水稻实际亩产有

1800

多斤。

对于这个产量， 他很是高兴：“这
是在今年晚稻抽穗扬花期遭遇连
续低温阴雨近一个月的情况下收
获的，要不然产量还能更高！ ” 他
还表示，再生季稻米米质更优、价
格更高， 通过种植再生稻合作社
今年可增收

10

万元以上；种植再
生稻， 还解决了合作社秸秆焚烧
的问题，加快了冬闲田的利用，促
进了种植模式的变革。

市农科院副院长、 试验站站
长刘祥臣介绍说， 再生稻是利用
春季早稻收割后的稻桩， 通过品

种选择、播期控制、精巧施肥、高
留稻桩、湿润灌溉等措施，促使休
眠芽蒙发、 生长成熟的水稻，是
“一种两收” 的水稻种植新模式。

市农科院开展再生稻技术研究已
历时

8

年，技术上已经完全成熟，

简要概括起来就是“品种播期两
遍肥，干湿交替管好水，一病一虫
要防住，高高兴兴吃好米。 ”再生
稻在我市各县区发展迅速， 特别
是在今年灾害性天气条件下，各
地喜讯频传， 种植再生稻的种粮
大户均获得了较好的经济收入。

河区车站街道人大工委
集中学习 履行职责

信阳消息（首席记者韩蕾）近日，河区
车站街道人大工委组织

10

余名河区人大代
表集中开展学习了党的十九大报告精神。

人大代表们纷纷表示， 要以党的十九大
精神为引领，立足实际，做好自己本职工作，

多支持辖区内重点项目建设。在财税增收、大
气污染防治、安全生产等方面多做贡献，既要
宣传好又要模范带好头。同时要为百姓民生实
事、招商引资、富民措施上多出好点子、多带好
团队、多引好项目、多交好电商，破解区域发展
瓶颈，增强后劲，多蓄潜力。

创新发展

产品过硬


